

Il est vrai que les choses qui ont supporté l'épreuve du temps sont en quelque sorte vénérables. Mais ce que nous avons vu touchant la figuration et la défiguration si fréquentes des armoires de Montréal, et les infidélités qu'elles comportent à l'égard des règles du blason, nous induisent à suggérer qu'une nouvelle composition en soit faite, afin de les rendre conformes aux prescriptions de cet art, et que, ainsi amendées, le Conseil municipal soit invité à les reconnaître comme authentiques. Formons aussi le voeu que, désormais, le nouveau dessin de ces armoires soit scrupuleusement respecté des peintres et des graveurs.

632812

343